



> [部活動](#) > 美術部

メニュー

- ▶ ホーム
- ▶ 学校紹介
- ▶ 学科・コース
- ▶ 行事予定(月別・年間)
- ▼ 部活動
 - 陸上競技部
 - 水泳競技部
 - バスケットボール部 (男子)
 - バスケットボール部 (女子)
 - バレーボール部 (男子)
 - バレーボール部 (女子)
 - 卓球部 (男子)
 - 卓球部 (女子)
 - ソフトテニス部 (男子)
 - ソフトテニス部 (女子)
 - テニス部 (男子)
 - テニス部 (女子)
 - ハンドボール部 (男子)
 - ハンドボール部 (女子)
 - サッカー部
 - ソフトボール部
 - 柔道部
 - 剣道部
 - ホッケー部
 - 野球部
 - 演劇部
 - 吹奏楽部
 - **美術部**
 - 書道部
 - 写真部
 - 放送・IT部
 - 文芸・新聞部
 - 自然科学部
 - 茶道部
 - 華道部
 - 生活文化部
 - 青少年赤十字部
- ▶ 進路情報
- ▶ 取り組み
- ▶ 入学を希望する方へ
- ▶ Q&A、お問い合わせ、ダウンロード

お知らせ

現在、ありません。

※※ 注意 ※※

同窓会事務局や、伊予高校事務を名乗り、卒業生に同窓会名簿の住所等を確認する電話がかかっています。同窓会事務局から電話で個人に名簿の内容を確認することはございません。本校同窓会事務局や伊予高事務とは無関係なものですので、くれぐれもご注意ください。

リンク

検索

pickup

- [いじめ防止基本方針](#)
- [非常災害時の対応](#)
- [発信！高校生記者\(愛媛新聞\)](#)
- [愛媛県教育委員会高校教育課・学校の魅力化の取組](#)

伊予高校

- [旧 伊予高等学校ホームページ](#)
- [伊予高校同窓会](#)

愛媛県

- [愛媛県](#)
- [愛媛県教育委員会](#)
- [愛媛スクールネット](#)

地域

美術部

美術部は、普段はデッサンや水彩画制作などを通して美術の基礎を学んでいます。文化祭前には共同制作の巨大絵画と展示用の個別の作品を制作しました。巨大絵画は限りなく広がる宇宙を背景に未来をつかもうとする私たちの手を描きました。個人作品では「校内の美」をテーマにそれぞれが美しいと思う景色を探して、それを水彩画で表現しました。また、愛媛県高等学校総合文化祭では、5月に高文祭リーフレットの表紙を、8月頃から出品作品の制作に取りかかり、各自が納得のいく作品を作り上げました。

部活の雰囲気は、部員同士作品についてアドバイスをし合いながら、自分の実力を上げられるように日々打ち込んでおり、とても充実しています。

今年度は昨年度よりもより良い作品作りを目指して部員一同、一致団結して頑張っていきたいと思います。

主な活動

第28回愛媛県高等学校総合文化祭

- リーフレット原画 優秀 藤田 捺未

美術部日誌

カテゴリ選択 10件

2016/11/28 | 【美術部】愛媛県高校総合文化祭出品

by:WebMaster

11/19(土), 20(日)に行われた愛媛県高等学校総合文化祭に、美術部の作品を出品しました。今年度は愛媛県美術館が使用できなかったため、ひめぎんホールの2Fに、書道部の作品とともに展示されました。たくさんの絵画と書道の作品群は、壮観かつ繊細な不思議な空間でした。以下、展示した美術部の作品を紹介します。



「ヤドカリ」 2年 上岡梨枝

ヤドカリという小さな生き物を骨の上に置くことで、小さくても力強い生命力を表現しました。



「虫」 1年 日浦花恵

生き物の優さと美しさを表現しようと思いました。私の中で最もそのイメージが強い「虫」を題材として描きました。



「夢」 2年 智葉未夢

この作品を通して将来の夢を考えられたらいいなと思い、描きました。ピアノは大好きで、細かいところまでしっかり描くことができました。



「懂れ」 2年 篠崎あみ

きれいなモノへの「懂れ」をイメージした作品です。神秘的な画面に仕上げよう取り組みました。

松前町
伊予市

その他

大学入試センター
国立情報学研究所

ご案内

※県立学校、中等教育学校の魅力ある活動を集めました。こちらのページをご覧ください。



※このWebSiteは一部のコンテンツの閲覧にAdobe Readerが必要です。



※このWebSiteは国立情報学研究所が次世代情報共有基盤システムとして開発したNetCommons2を利用してしています。

カレンダー



本日までの来訪者

00000000

愛媛県の歌



えひめ教育月間



2016/10/07 【美術部】第2回全国「かまぼこ板の絵」展覧会 入選

by:WebMaster

公募の登竜門、プロも応募する第22回全国「かまぼこ板の絵」展覧会で本校美術部3年谷口 美鈴さんの作品『集団下校』が見事入選しました。今年度は国内外から、9222点の応募があったそうです。

現在、西予市城川町の「ギャラリーしろかわ」で展覧会を開催中です。12月4日まで9:00~17:00 毎週火曜日休館



10:15 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

2016/08/29 【美術部】国体カウントダウンボード除幕式

by:WebMaster

8月27日松前町の松前公園で美術部が制作した国体カウントダウンボードの除幕式が行われました。24時間テレビ「チャリティスポーツカーニバルMASAKI」のオープニングとして披露され、国体開催日まで公園内に設置されます。



松前町長他来賓の方々と美術部代表2名が幕を下ろしました。



制作意図や完成までの苦労を説明しています。



美術部員と「いよピー」も一緒に、あと399日！



除幕式には取材のため文芸新聞部や、生徒会、いよピー、ゆるキャラたちも参加しました。



美術教室での制作風景



松前町はボクシング、ホッケー、ライフル射撃の国体会場となっています。

18:34 | [投票する](#) | 投票数(2) | コメント(0)

カテゴリ選択 ▼ 10件 ▼

Powered by NetCommons2 [The NetCommons Project](#)